

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ル・ジャルダン
会長 山本 友亮
幹事 山本 芳浩
会報委員長 藤田 徹浩

2020-2021年度 RI テーマ

Rotary Opens Opportunities
(ロータリーは機会の扉を開く)

会長 ホルガー・クナーク

2021年2月18日発行 会報第1044号

今週のプログラム

(2021年2月18日 第1044回例会)

《ZOOM例会》

懇談会

担当：山本 友亮会長

次週のプログラム

(2021年2月25日 第1045回例会)

《ZOOM例会》

卓話：この人を見よ

担当：柳原 健治会員

第1043回例会 (2020年2月4日の記録)

<会長の時間>

山本 友亮 会長

皆様、こんばんは。本日も ZOOM 例会でございますがよろしくお願ひ致します。国際ロータリーからの発信文書で今年度に予定されていた台湾の台北でのロータリー国際大会がリアル大会を中止してヴァーチャルによる大会になりました。地球規模でのコロナ禍ですので致し方ないのでしょうが、非常に残念に思います。ワクチン接種がもう少しのところまで来ておりまますし、接種希望者の割合も増加してきているようですので、どうか素晴らしいワクチンであることを願うばかりです。その曉には皆さんと笑いながら食事ができる世の中に戻ることを切に願ってやみません。

先週からの話題と言えば国会議員による夜遅くまでの銀座の会食が騒動になっておりますが、時節柄を思えばやってはいけないことである事は間違ひありません。ただ、先輩議員が後輩議員のこと思い、同行していたことを隠そうとした点は、不謹慎ながら、男としてわかるような気がしてしまいました。いずれにしましても今回の一件は許されない事であることに違いはありません。

本日はプログラム通りでは渡邊会員の卓話でございましたが、道場が活動中ということで、急遽前倒しでファイアーサイドミーティングにさせて頂きます。議題は「ZOOM例会のやり方」についてであります。皆さま方の思いをお伝えしていただければ幸いです。先週のフリートークのような雰囲気で進められればと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。



<今月の誕生日>

山本 友亮会員 (10日)

水島 洋会員 (21日)

Happy Birthday Dear Rotarian !

<出席報告>

会員数 (内出席免除会員 1 名)	17名
本日の出席者数 (内免除会員 0 名) (名誉会員 0 名)	13名
本日の出席率	81.25%
1月のホームクラブ出席率	74%
※出席者数=ZOOM参加者数	

<ロータリーソング>

全会員

国歌 ♪君が代♪

♪奉仕の理想♪

奉仕の理想に	集いし友よ
御國に捧げん	我等の生業
望むは世界の	久遠の平和
めぐる歯車	いや輝きて
永久に榮えよ	我等のロータリー
ロータリー	

<幹事報告>

水本 徹 幹事

1. 今年度 6 月の台北 RI 国際大会はリアル開催中止でヴァーチャルに変更になりました。
2. 過日案内いたしました地区献血ですが地区行事としての開催は中止になりましたが日本赤十字社は予定通りの日程と指定場所で献血を行われますので、ご協力くださった方は 2 月 26 日までにクラブ事務局までお知らせ下さい。
3. RI 日本事務局より 2 月の RI レートは 1\$=¥104 と連絡がありました。
4. 卓話銀行の件ですが、ZOOM 例会での卓話を依頼できるかどうかは、クラブの担当者から登録している卓話講師に直接お尋ねくださいと地区事務所から返答がありました。
5. 本日例会終了後引き続き理事会を開催致しますので、理事・役員はそのまま ZOOM にご参加下さい。

【理事会議事録】

① 次年度委員会構成の件

負担軽減の為、卓話及び委員会の免除者 4 名とする。

(西本明文・詩子会員、相原正雄会員、村田純子会員)

以上の事を踏まえて次年度委員会構成・プログラムを作成する。

② 今後のリアル開催に向けて

大阪緊急事態宣言中は ZOOM 例会とし、解除になればリアル例会を行う事とする。
会長がメーリングリストで各会員に案内する。

③ その他

来期プログラム作成において、会員の負担解消方法などを検討する。

***～* * *～ファイアーサイド ミーティング～* * *～* * *



ZOOMは正直あまりなじめません。やはり会って話をしたいです。
大阪・東京・NYどこにいても同じ時間に顔を合わせられるのは
良いのですが、こればかりでは寂しいです。



やはりリアルの例会が良いのですが、開始ぎりぎりまで
仕事ができるというメリットもあります。



RI第2660地区80クラブの中で現在ZOOM・オンラインで
例会を開催しているクラブは10クラブ程度で
ほとんどのクラブは休会中です。



知人が昨年大阪市内のクラブに入会してから1回しか会員方と
会ってなくて、ずっと休会が続き次の例会がいつできるのかも
わからないと言っています。



出席の義務は取り扱っていますが、3週間会わなければ
ロータリーを忘れてしましますよ！



最近毎週木曜日は早く帰宅して5時半から楽しみです。
2月末までには会場例会が再開できるかも知れませんね。



実は例会食事用にアクリルフェンス90cm巾8枚を購入済みで、
ル・ジャルダンには昨年すでにOKを頂いており、後は届けて
セッティングするだけです。再開に向けて準備をしています。



馬 逸清さんが2月25日ならZOOMに参加できるそうです。
オックスフォード大学では授業を行なっているそうですが
逸清さんはオンラインで受講していると言われてました。



自粛生活が続き、気分転換に家内をモザイクに連れて行きました。



2月25日の卓話 何とかならないでしょうか？
何とかしますけど・・・



ZOOM例会はやるべきだと思います。コロナ禍で何ができるのか
どのような奉仕活動ができるのかを考えなくてはならないと
思います。メーリングリストで情報交換もしましょう！



休会のクラブが多いのはメンバーの中に1人でもZOOMに
参加できない人がいるのであれば
やるべきではないという事でしょうね。



ZOOMはどうしてもダラダラしてしまいますが、
顔を見られるだけでも違いますね。卓話となるとしんどいです。



正直ZOOMはまだまだ緊張しています。大きなクラブの会員は
例会が再開しても「もう いいわ」と退会に繋がらないかなど
思います。小さいクラブは、なおさら心配ですが・・・



山本友亮会長司会進行の下、ZOOM 例会について会員方の活発な意見が交換されました。
やはり会場例会が一番ではあるけれど、週に1度どこにいてもロータリーを忘れずに皆と顔を
合わせられるだけでも、現状においてはZOOM 例会のメリットがあるという意見は一致しました。